

スキー授業をしました!!

1月～2月中旬にかけて、1・2年生を対象に久種湖畔スキー場でスキー授業が実施されました。今年度は低気圧や暴風の影響により、中止や延期などに見舞われることもありましたが、授業当日は天候にも恵まれ、久種湖を眺めながらスキー授業を実施することができました。

全国各地から来た生徒の中には、人生で初のスキー体験となった生徒も数名いました。スキーが初めての生徒は、転ぶ練習や歩き方、止まり方などスキーの基礎となる部分から学習を進め、最終的にはスキー場最難関である滑走式リフトに乗ることができました。また、生徒たちからは「雪質が良くとても楽しかった」の声も聞こえ、スキー授業を満喫していました。



学習成果発表会

1月29日(月)・30日(火)に、3年生9名が「進路活動」「自然と観光ガイド」「フィールドワーク」について13のテーマで学習成果発表会を行いました。

進路活動では自分自身の経験から1年生に伝えたいことを、自然と観光ガイド、フィールドワークでは1年間の活動報告、礼文島における課題、自分たちの意見や後輩達へのメッセージ等が発表されました。4日間の臨時休校があったため、十分な準備をすることはできませんでしたが、クイズを交えたり、実際作ったものを紹介したり、工夫に富んだ発表となりました。

今年度の学習活動でお世話になった方々にもお越し頂き、丁寧な評価をしていただきました。司会進行も全て自分たちで行い、生徒達の成長を実感出来る発表会となりました。

第44回卒業証書授与式のお知らせ

令和6年3月1日(金)本校体育館において、第44回卒業証書授与式を挙行政いたします。

18名の卒業生がそれぞれの道へ旅立ちますが、町民の皆さまからいただいた優しさを礎に今後の人生を歩んでいってほしいと願います。4名が町内に残ります。地域の皆さまには、温かく見守ってくださいますようお願い申し上げます。



【就職】 礼文町商工会 船泊漁業協同組合
北海道行政職員

【進学】 北海道教育大学釧路校 名寄市立大学
大分大学 札幌保健医療大学
北海学園大学 札幌学院大学
北海道文教大学 徳島文理大学
札幌ベルエポック美容専門学校
経専北海道保育専門学校
北海道立漁業研修所

次世代リーダー育成事業(礼文高校ワークショップ)

「礼文高校を、日本中から生徒が殺到する高校にしよう」というテーマで12月25日(月)、離島総合研究所代表理事の上田嘉通(よしみち)氏を講師にお招きし、3学年がワークショップを行いました。

「礼文島が日本中に誇れる魅力」「高校生活で学んでみたかったこと」、「礼文高校でどんなカリキュラム、学びができそうか」についてたくさんの考えを出し合った活発な時間が繰り広げられました。

生徒からは「他の島についても知ることができてよかったです。また、あらためて礼文島の魅力を探ることができて楽しかったです。礼文高校がさらに良くなることを願っています。また、高校だけでなく、町にも貢献したいです。」といった感想をはじめ「礼文高校生をさらに魅力あるものにするための様々なアイデア」など活発な意見が書かれてありました。



テーブルマナー講習会

「ふるさと礼文島の食材を通して、礼文島の食の魅力を再発見し、その価値についてまとめ、他に発進する力を身につけよう」というテーマを掲げ、卒業を目前にした3年生が、1月30日(火)「ぺんしょん う〜に〜」の代表 古川葉子様を講師にテーブルマナー講習会と「う〜に〜」の名前の由来、食材を通してお客さまへおもてなしの心を丁寧に教えていただきました。生徒の感想には「礼文島民でも知らないような食材の組み合わせでとても美味しかったです。卒業しても礼文島にいるので礼文島の魅力を多くの方々に伝えられるようにがんばりたいと思いました。」「食材とソースの組み合わせが大変勉強になりました。」などが書かれてありました。



自然と観光ガイドパンフレット完成

「自然と観光ガイド」を選択した3年生が、「礼文高校生による礼文島さいはでガイド」と題した礼文島の観光パンフレットを制作しました。

昨年のパンフレットに寄せられたアンケート結果をもとに、レイアウトや内容に工夫を重ね、生徒が3年間礼文高校で学んだことを活かしたものを作ることができました。掲載されている写真やイラストは全て生徒の手によるものです。

今年も春から香深港フェリーターミナル内の礼文島観光案内所でパンフレットを置いていただける事になりましたので、是非お手にとってご覧になってください。

部活動報告 軽音楽部 X'masライブ

12月22(金)日に毎年恒例のクリスマスライブを行いました。新入大会に出品した曲も含めて4曲(大不正解/backnumber、クリスマスソング/backnumber、わかってないよ/WurtS、僕らは今日も車の中/Hump Back)を披露しました。後期から加入した新入部員3名も時間がない中で一生懸命練習して良いパフォーマンスができました。

人数が増えたことで、演奏できる曲数が増えたり、演奏の幅が広がることを期待しています。2024年も校内だけでなく、広く音楽を届けられるようよう頑張りますので、応援よろしくお願ひします。

3月 行事予定

- 1日(金) 第44回卒業証書授与式
- 5日(火) 入学者選抜学力検査
- 6日(水) 入学者選抜面接
- 18日(月) 合格発表日
- 19日(火) 礼文高校教育活動写真展(至4/12)
- 22日(金) 終業式・学年末清掃
- 25日(月) 学年末休業(至31日(日))